

HAMILTON, 3 JANVIER 1907.

Monsieur :—

Un de nos clients, marchand de gros, nous a appelés l'autre jour par le téléphone et nous a dit qu'un de ses clients de la campagne avait envoyé de la volaille pour notre manufacture d'Aylmer, par son entremise, et que le prix devait être de dix cents la livre. "Je ne me figurais pas, dit-il, que vos gens payaient des prix si élevés pour votre volaille. Quelques détaillants et des consommateurs semblent avoir l'idée que toutes les conserves de volailles sont faites avec toutes sortes de déchets de viandes et, s'ils savaient que vous payez des prix aussi élevés pour votre volaille et que vous insistez sur la qualité absolument la meilleure, cela augmenterait beaucoup la consommation." Nous avons assuré à notre estimé client que nos conserves de volaille sont absolument garanties être exactement telles qu'elles sont représentées, et que si on prend en considération le trouble de nettoyer la volaille, la perte des os, etc., nos conserves de volaille sont beaucoup meilleures et à meilleur marché que la volaille à l'état frais.

La volaille d'Aylmer est spécialement recommandée pour les personnes débiles, car étant parfaitement stérilisée, il n'y a aucun danger de troubles dûs aux bactéries, de quelque sorte que ce soit, comme cela se produit avec la volaille fraîche.

La soupe de poulet d'Aylmer est recommandée par les médecins, d'un océan à l'autre. Chaque épicier détaillant du pays devrait tenir en stock ces produits de haute catégorie et ne devrait perdre aucune occasion d'expliquer leurs mérites à ses clients.

Vos dévoués,

CANADIAN CANNERS, LIMITED